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Hallo Ihr Lieben! 
Gruß und Segen! 
Nach dem wir unsere Besinnungstage mit meinem Weihekurs 
beendet habe, kommen diese Zeilen später als sonst.  Unser 
Thema war die Macht der Menschen und ihren Gebrauch. 
Jeder Mensch hält große Macht in seiner Hand, nur das 
Problem ist, dass wir sie richtig gebrauchen. Sie muss zum 
Nutzen des Ganzen eingesetzt werden. Die Macht kann 
positiv wie negativ verwendet werden. Es hängt von dem ab, 
der sie nutzt. Wenn sie positiv eingesetzt wird, dann können 
mit ihr die wunderbarsten Ereignisse stattfinden. Das kann 
man wunderbar bei der Kraft der Elektrizität ablesen: Sie 
kann große Maschinen in Gang setzen, die kann auch ganze 
Städte erleuchten; erstaunlich, was sie alles bewirken kann. 
Wenn sie falsch eingesetzt wird, wirkt sie sogar zerstörerisch. 
Genauso verhält es sich auch mit der spirituellen Kraft, die ja 
noch viel größer ist. Sie muss auf die richtige Weise benutzt 
werden, wenn sie den Menschen nicht zerstören soll. Wenn 
sie richtig genutzt wird, kann viel Gutes entstehen, sie kann 
den Menschen wunderbar entfalten und in die wahre 
Vollkommenheit führen. Die Seelen, die bereit und dafür 
gerüstet sind, die Macht richtig einzusetzen, werden dazu 
benutzt , den neuen Himmel und die neue Erde 
herabzubringen. Sie kann ‒ falsch eingesetzt ‒ den 
Menschen das eigene „Ich“ rauben. Nutzen wir unsere Macht 
also richtig, 
Allen einen gesegneten Sonntag und eine gelungene Woche. 
Liebe herzliche Grüße 
Ihr und Euer 
Erich Elpers


